



全力疾走

～高め合い～

第2学年 学年だより
12月号
令和7年12月1日(月)



2025が終わります



カレンダーも最後の1枚となりました。保護者の皆様にとって2025年はどのような1年だったでしょうか。生徒たちにとっては、それぞれの行事が一段落し冬休みが待ち遠しい時期でもあります。

さて、後半中間テストが終わりました。2年生も折り返し地点を過ぎると、昨年より日々の学習内容が難しく、授業中の勉強だけで学習内容を定着させるのは簡単ではありません。これを乗り越えるには、家庭学習が必須となります。生徒たちにも伝えましたが、中学2年生の1日の家庭学習時間の目安は120分です。個人差はあるとは思いますが、学習内容の定着には、時間をかける必要があるということです。

来年の今頃は、卒業後の進路のために三者面談が行われ、見通しをもつことができる時期となります。今から様々な可能性や適性を広げるために、また、将来の目標に少しでも近づくために、学習習慣を確立してほしいと思います。御家庭でも、どうぞ励ましの声掛けをお願いいたします。

第2学年主任 藏本 淳哉



職場体験を終えて



11月6日(木)、7日(金)に、職場体験学習を行いました。

生徒たちの振り返りを見てみると、2日間という短い期間ではありますが、実際に現場にたってみて初めての気づきがあったようでした。この行事を通して、自らの将来についてさらに考えるきっかけになれば幸いです。

</パティシエールナオ>

仕事をするだけではなくて、時間をしっかり意識しながら行なうことが大切だと思いました。また、二度拭きしたり、隅々まで綺麗にしたり、清潔な状態でお菓子作りをすることを学びました。

A組

<一番ラーメンがんこや長柄店>

職場体験をしてみて、大人の人はこんなに大変な仕事をしているのだとわかりました。食器の片付けが一番大変でしたが、友達と協力して、運ぶことができました。

B組

<ながらこども園>

時間を見ながら、子どもたちと遊びました。1日目には自分から声をかけることができなかったが、2日目には「できることはありますか」と自分から声をかけることができました。

A組

<GU茂原店>

仕事はお客様の立場に立って考えることが大切だということがわかりました。担当の人が自分の好きなことをやっていたと聞き、自分も好きなことを探し、それを仕事にしたいと思いました。

B組

<八平の食堂>

仕込みを2時間くらいおこない、5時間くらい立ちっぱなしの仕事だということがわかりました。お客さんたちへの接し方を学ぶことができました。

A組

<ファミリーマート長柄国府里店>

自分自身は任されたことしかやっていないが、職場で実際に働いている人は他の仕事もしていて大変そうと思いました。自分から行動することが大切だとわかりました。

B組

<茂原市立図書館>

カウンターを担当したとき、「ありがとう」や「頑張って」と声をかけていただき、嬉しかったです。また、修理装備のときに自分で図書館の本を作ることができてとても楽しかったです。

A組

<長柄町役場>

役場の仕事は、思ったより外に出るということがわかりました。1日目は返事などが、あまりできませんでしたが、2日目には、はっきりできるようになりました。最後は町長さんや教育長さんたちに、色々なお話を聞くことができました。

B組

職場体験の様子

職場体験学習では、たくさんの事業所にお世話になりました。それぞれの活動の様子の一部を掲載いたします。（※一部の体験場所は写真の掲載ができません。）

＜長柄町役場＞



＜ながらこども園＞



＜パテシエールナオ＞



＜一番ラーメンがんこや長柄店＞



＜八平の食堂＞



＜ファミリーマート長柄国府里店＞ ＜マクドナルド茂原店＞



＜茂原市立図書館＞



＜千葉市少年自然の家＞



＜塩田記念病院＞



＜ヤックスドラッグ茂原小林店＞



＜JR 茂原駅＞



お知らせ

- (1) 12月のバス時刻表を発行しました。今月は、三者面談が12月9日（火）から12日（金）まであります。下校時間が普段と異なりますので、御確認ください。
また、三者面談は各教室で行われます。上履き等を御準備ください。
- (2) 今後も急な気温の低下が予想されますので、防寒着を御準備ください。
- (3) 先月はスクエアードスト레이ト研修を行うなど、交通安全について改めて学習する機会がありました。今一度交通ルールの遵守について御家庭でも話題にしていただければと思います。
- (4) 送迎はバスロータリーでお願いいたします。但し、ケガ等の事情がある場合は担任にお伝えください。